

## **SALIDA CULTURAL A TIERRA ESTELLA EL 21/03/2019**

Nuestra salida a Tierra Estella comienza con un tiempo apropiado a la estación que se inicia hoy, la PRIMAVERA, y es ese espíritu y ánimo, junto con las amplias y eruditas explicaciones de nuestro compañero Ramón, lo que nos acompaña durante esta excursión.

La primera visita en Torres del Río, es a la Iglesia románica del Santo Sepulcro, la cual sorprende por su torre octogonal, su bóveda califal y su nombre nos señala que fue lugar de enterramientos en el camino jacobeo. También disfrutamos de la Iglesia de Santa María de Los Arcos y de su espléndido barroco interior.

Llegamos a Estella y previo al almuerzo y guiados por Ramón, visitamos la Iglesia de San Miguel y su maravilloso pórtico, pudiendo admirar su conjunto escultórico perteneciente al románico tardío. Tras un breve paseo por el mercado semanal reponemos fuerzas en el restaurante Monjardín.

Por la tarde tenemos una visita guiada por la Rúa de Estella para ver diferentes edificios históricos, tanto civiles como religiosos, destacando la visita a la Iglesia de San Pedro de la Rúa y su Claustro románico, con sus columnas entrelazadas que recuerdan a las de Santo Domingo de Silos.

Intensa nuestra visita cultural que finaliza a las 18,30 h. con nuestro retorno a Donosti, después de haber disfrutado y conocido la influencia que en tierras navarras ha tenido el camino de Santiago de Compostela.